## Dr. Hans-Rudolf Dienst

Herr Dr. Hans-Rudolf Dienst trat 1963 als stellvertretender Direktor in der Abteilung Leben in unsere Gesellschaft ein. Von 1974 bis zu seinem Übertritt in den Ruhestand 1988 trug er als Chefmathematiker Verantwortung für diesen Bereich.

In den 25 Jahren seiner Tätigkeit für unser Unternehmen war Herr Dr. Dienst maßgeblich am Ausbau und Erfolg unseres internationalen Geschäfts beteiligt. Als hervorragender Mathematiker hat er die Entwicklung der Münchener Rückversicherungs-Gesellschaft im In- und Ausland nachhaltig gefördert und geprägt. Durch sein fachliches Können und seine soziale Kompetenz erwarb er sich weit über unser Unternehmen hinaus besondere Wertschätzung. Er war Vorbild und Ansporn zugleich und hat Maßstäbe gesetzt, die für uns weiter gelten.

Seine Persönlichkeit und sein Wirken trugen maßgeblich dazu bei, das Ansehen und die Position der Münchener Rückversicherungs-Gesellschaft zu festigen. Wir haben Herrn Dr. Dienst viel zu verdanken und trauern um einen engen Freund und Wegbegleiter unseres Hauses.

Unser besonderes Mitgefühl gilt seiner Familie.

Aufsichtsrat, Vorstand und Mitarbeiter Münchener Rückversicherungs-Gesellschaft